



En la comuna de Curicó, son 1.600 familias las que deberán comenzar a recibir el beneficio del Bolsillo Electrónico.

## FAMILIAS COMENZARON A RECIBIR BOLSILLO ELECTRÓNICO

### Para compra de materiales de construcción.

La rápida aplicación de la ficha FIBE por parte del municipio curicano, permite que los beneficios lleguen de manera más oportuna.

**S**on cerca de 1.600 las familias de Curicó afectadas por el temporal e inundaciones del pasado mes de agosto, que comenzaron a recibir en sus Cuenta RUT, la ayuda económica denominada Bolsillo Electrónico de Emergencia por parte del Ministerio de Vivienda y Urbanismo, para que puedan adquirir materiales de construcción y reparar sus casas.

Los montos depositados dependerán del nivel de afectación que haya tenido la propiedad, en el caso de las viviendas poco afectadas es de hasta 25 UF (900 mil pesos aprox.) y las medianamente afectadas de hasta 50 UF (1 millón 800 mil pesos aprox.), ayuda que llega luego del proceso que lideró la Municipalidad de Curicó junto al Ministerio de Desarrollo Social y Familia en la aplicación de la Ficha Básica de Emergencia.

#### ENTREGA

Al respecto el alcalde de Curicó, Javier Muñoz, sostuvo que haber levantado la ficha FIBE con rapidez por parte de la municipalidad está teniendo los frutos, que son anticipar estos procesos donde fueron priorizados el número y cantidad de familias involucradas, de las cuales 748 fueron poco afectadas y 844 medianamente afectadas. Asimismo, precisó que el Gobierno también iniciará la aplicación de la Ficha FIBE N° 2 a aquellas

familias cuyas viviendas fueron altamente afectadas por el sistema frontal.

De igual modo, la jefa del departamento de Serviu Curicó, Susan Zúñiga, comentó que existe un número bastante alto de personas afectadas, por lo que se desplegarán duplas técnico-sociales de cada una de las áreas para acompañar a las familias en este proceso de aplicación de la ficha que va a determinar cuál es el daño que tiene para poder dar mayor rapidez en las respuestas de beneficios para poder reparar sus viviendas.

#### TRABAJO OPORTUNO

Por último, el alcalde Javier Muñoz agradeció a los equipos que en tiempo récord han podido levantar la información de las familias afectadas por el sistema frontal y al gobierno del presidente Gabriel Boric por facilitar el proceso. "Quiero agradecer a los equipos, agradecer también al Gobierno que en esta oportunidad ha desarrollado un proceso mucho más ágil y mucho más expedito que lo que fue el proceso de la primera inundación que tuvimos aquí en la comuna de Curicó, así que ojalá, pedirles a las comunidades la tranquilidad, todas aquellas familias que van a requerir esta ficha este levantamiento se les va a hacer, pero entendiendo que los que no fueron afectados en sus viviendas, los pocos, los medianos van por otra metodología".

**Los montos depositados dependerán del nivel de afectación que haya tenido la propiedad, en el caso de las viviendas poco afectadas es de hasta 25 UF (y las medianamente afectadas de hasta 50 UF.**